

くわのみの仲間たち



6月28日（水）午前は寺町通り商店街の三八市、6月30日（金）午後には社会福祉法人四日市福祉会主催のブルーミングマルシェに出店販売しました。梅雨のこの時期、湿度が高く、急な雨もありますが、元気に活動しています。



☆☆☆ブルーミング&三八市☆☆☆



三重県採用の新任職員による施設実習の受け入れがあり、本年度第1回目として、6月29日（木）2名の新任職員さんがデリカの活動に参加してくれました。



◆◆◆県新任職員施設研修1◆◆◆



デリカの3つの活動（厨房、紙すき、ネギ）に分かれて参加してもらい、朝の体操や掃除、昼食や歌の練習、おやつ後の散歩まで、デリカの日を体験！

新しい仲間を紹介！

6月2週間の体験実習を終えて7月3日（月）からデリカに新しい仲間が加わりました。宜しくお願いします！「松田由佳里さん」



車いすに乗ったまま体重測定出来ます。もちろん、乗らなくても測定可能

（株）デンソーさんより「はあとふるる基金」を活用いただき、障害者支援施設くわのみに「車いす体重計」を寄贈いただきました。「はあとふるる基金」はデンソー社員の個人会員の方々が出資されたお金が活用されており、皆様のご厚意に感謝申し上げます。その趣旨に沿って有効活用させていただきます。



■□■車いす体重計寄贈■□■